

Gleich ein Sieg für Debütanten

Teilnehmerfelder in Senftenberg sehr unterschiedlich stark besetzt

Senftenberg. 34 Podestplatzierungen in Einzeldisziplinen und zwei Staffelmedaillen erkämpften die Leichtathleten des SC Frankfurt bei den Niederlausitzer Meisterschaften in Senftenberg. 15 Mädchen und Jungen der Altersklassen 8 bis 15 kehrten mit mindestens einer Medaille zurück. Das dürfte vielen von ihnen einen Motivationsschub für die nächsten Trainingswochen geben, auch wenn einige Teilnehmerfelder insgesamt gering oder fast nur mit Frankfurter Sportlern besetzt waren.



Aaron Bertel (M11) mit Siegen im Hochsprung und 800-m-Lauf sowie Platz 2 im 50-m-Sprint und über 60 m Hürden, Frank Christoph (M12) mit Siegen im Sprint und 800-m-Lauf sowie Platz 3 im Weitsprung sowie Lea-Josefin Derling (W15) mit einem Medaillensatz in den Disziplinen 60 m, Hürden und Weitsprung gehören zu den erfolgreichsten Frankfurter Leichtathleten. Wobei Aaron gleich drei neue persönliche Bestleistungen gelangen und Lea erstmals fünf Meter weit sprang.

Einen tollen Einstand gaben bei ihrem ersten Wettkampf Melanie Müller und Jonas Kämmer (beide AK13). Hier sind besonders der Sieg von Melanie im Sprint und die beiden ersten Plätze von Jonas, ebenfalls im Sprint sowie im Weitsprung, hervorzuheben.

Insgesamt erzielten die SC-Leichtathleten 18 persönliche Bestleistungen, jeweils zwei verbuchten Vivien Zierold (W13), Philipp Wojahn (M8) und Tamina Thielemann (W9).